



Redaktion

Kristina Sint

☆ [zu Favoriten](#) ⓘ

Märchensommer Steiermark

"Die kleine Meerjungfrau - neu erfischt!"

14. Juni 2022, 15:22 Uhr



Die modernisierte Fassung der kleinen Meerjungfrau lädt Jung und Alt zu einer erfrischenden Reise in eine atemberaubende Unterwasserwelt ein. Empfohlen wird das Stück für Kinder zwischen drei und zwölf Jahren.

Foto: Märchensommer Steiermark/Reischl hochgeladen von Kristina Sint



Erhalte Benachrichtigungen für deinen Bezirk!

Benachrichtigungen können jederzeit in den Browser-Einstellungen deaktiviert werden.

NEIN, DANKE

JETZT AKTIVIEREN

Bereits zum achten Mal findet im Hof des Priesterseminars in Graz der Märchensommer Steiermark statt, der ab 28. Juli 2022 Kinder ab drei Jahren und alle Märchenbegeisterten auf eine erfrischende Reise in atemberaubende Unterwasserwelten einlädt.

GRAZ. Dieses Jahr ist es der bekannte Stoff "**Die kleine Meerjungfrau**" von Hans Christian Andersen, der von der steirischen Autorin **Michaela Riedl-Schlosser** in eine moderne Version verwandelt wurde und unter dem Titel "**Die kleine Meerjungfrau - neu erfischt!**" im Rahmen des Märchensommers Steiermark Jung und Alt bezaubert. Musikalisch untermalt wird die Inszenierung von Musikkompositionen des musikalischen Leiters des Burgtheaters **Andreas Radovan** und Liedtexten der Kernölamazone **Gudrun Nikodem-Eichenhardt**.



Begeistert schon in der Vorstellung der Stücks im Rahmen eines Pressetermins: Die gebürtige Grazerin Eva-Maria Prosek in ihrer Rolle als Meerjungfrau Adriana. Foto: Martin Hesz hochgeladen von Kristina Sint

Eine erste "**Kostprobe**", die bei einem Pressetermin am Dienstag von **Eva-Maria Prosek** als kleine Meerjungfrau und **Randolf Destaller** als Hummer geboten wurde, verrät bereits, dass sich das Publikum auf viel **Witz**, Charme und schwungvolle Ohrwürmer freuen kann.

Sehnsucht als Leitmotiv

Die Hauptfigur der Märcheninszenierung ist die mutige Nixe **Adriana**, die mit ihrem "Kinderburschen" und Hauslehrer aushandelt, ab ihrem 16. Geburtstag ab und zu die gewohnte Unterwasserwelt verlassen zu dürfen. Vorher war der Kontakt zu den **gefährlichen Zweifüßern** verboten – der Mensch, der die Meere verschmutzt und sich von Fisch ernährt, ist nämlich nicht jugendfrei.



Er hat Adriana völlig den Kopf verdreht: Prinz Idris, gespielt von Felix Rank. Foto: Martin Hesz
hochgeladen von Kristina Sint

Auf ihren **Entdeckungstouren** trifft die kleine Meerjungfrau auf den **Prinzen Idris**, den sie bei einem bösen Unwetter vor dem Ertrinken rettet. Von da an ist es um die Wasserbewohnerin geschehen, sie ist **verliebt** bis über alle Schuppen und will nur eines: den Prinzen wiedersehen. Deshalb lässt sie sich auf einen gefährlichen Pakt mit der **Meerhexe Krusella** ein, der im schlimmsten Fall bedingen würde, dass Adriana für immer als Meerhexe leben müsste und ihre große Liebe nie wieder sehen dürfte.

Interaktive Elemente und viel Humor

Die Zuseherinnen und Zuseher begleiten die sehnsüchtige Adriana, darüber hinaus aber auch ihre Freunde den **Hummer**, die Meeresschildkröte und die Möwe, durch spannende Abenteuer und unterstützen die Meerjungfrau durch ihr **Mitmachen** bei schwierigen Aufgaben.

Außerdem sind rund **40 Spielkinder** in einen Nebenschauplatz der Handlung eingebunden, in dem die Meerhexe Krusella und Adrianas Mutter um die **Meerherrschaft** ringen. Die beiden Kontrahentinnen verfolgen dabei sehr unterschiedliche Ansätze, denn während Krusella als rücksichtslose **Verschmut-**

zerin auftritt, setzt sich die Mutter der kleinen Meerjungfrau für **saubere Gewässer** ein. Unterstützt werden die Gegenspielerinnen einerseits von kleinen Haien und andererseits von einer Krabbengarde, die von Kindern aus Graz und Umgebung gespielt werden.



Stolz: Intendantin Nina Blum sieht den Märchensommer Steiermark als "Familienfestival für Jung und Alt". Foto: Märchensommer Steiermark/Reischl hochgeladen von Kristina Sint

Doch auch für **Erwachsene** hat der Märchensommer Steiermark einiges zu bieten, wie Intendantin **Nina Blum** bestätigt: "Märchen funktionieren auch für Erwachsene, das liegt an ihren **archaischen Grundzutaten**. Das Gute, das Böse, die Suche nach der Wahrheit oder dem Glück ... all diese Themen faszinieren Jung und Alt gleichermaßen." Zudem gelinge es der Märchensommer-Autorin **Michaela Riedl-Schlosser** immer wieder, witzige und lebendige Figuren zu zeichnen, herkömmliche **Rollenklischees** über Bord zu werfen und humoristische Elemente zu integrieren, denen Kinder und Erwachsene etwas abgewinnen können. Besonders für Kinder seien Märchen auch deshalb geeignet, weil sie einen ersten Zugang zu Kultur und Geschichten ermöglichen und es schon den Kleinsten erlauben, ihrer Phantasie freien Lauf zu lassen.

Spieltermine und Karten

Die Premiere von "Die kleine Meerjungfrau – neu erfischt!" findet am **28. Juli 2022 ab 17:00 Uhr** im Hof des Grazer Priesterseminars statt. Im Anschluss daran wird das Stück jeweils **donnerstags bis sonntags** (bis 14. August) bzw. **mittwochs bis samstags** (bis 27. August) gespielt.

Karten können unter anderem über die **Website des Märchensommers Steiermark**, in allen steirischen **Sparkassen**, bei Ö-Ticket oder bei der Kleinen Zeitung gekauft werden.

Der Eintritt beträgt für Kinder 15 Euro, für Erwachsene 22 Euro.

Mehr Infos zu Spielterminen und Kartenverkauf

Mehr zur zauberhaften kleinen Meerjungfrau beim Märchensommer Steiermark:



Zauberhaft

Der Märchensommer Steiermark kommt heuer mit der "kleinen Meerjungfrau"



Kommentare



WKO on Tour

Wirtschaftskammer besuchte Walden- dorf, Ries und Mariatrost

Stmk Graz **Andreas Strick**

Du möchtest jede Woche die wichtigsten Infos aus deiner Region?
Dann melde dich für den MeinBezirk.at-Newsletter an:

[GLEICH ANMELDEN](#)

 [Nachrichten aus den Bezirken lesen](#)



Du willst eigene Beiträge veröffentlichen?

Werde **Regionaut!**

JETZT REGISTRIEREN

